



Comunidad de Madrid
D. Alberto Ruiz-Gallardón
Presidente de la Comunidad de Madrid
Puerta del Sol, 7
28013 Madrid

Madrid, 22 de abril de 2002

Muy Sr. nuestro:

Esta bandera que le entregamos, ondeó en el Polo Norte geográfico, bajo el sol de media noche, a las 03.00 horas del día 9 de Abril de 2002.

Tres jóvenes deportistas con diabetes participaron en la expedición Diabetes 90° Polo Norte, organizada por la Fundación para la Diabetes, en un gesto en contra de la discriminación de las personas que tienen diabetes.

En los próximos meses, y de acuerdo con sus fines fundacionales, la Fundación para la Diabetes llevará a cabo las siguientes actividades:

- DiabCamp 2002. Concesión de becas para que niños diabéticos asistan a campamentos de verano educativos.
- Clave 2002. Intercambio de buenas prácticas entre asociaciones de diabéticos.
- RetinDiab-Madrid. Estudio piloto sobre la prevención de la ceguera por retinopatía diabética, en Madrid.
- Simposio sobre nuevas tecnologías y calidad de vida en diabetes. Madrid.
- Campaña de cribado para el diagnóstico de la diabetes en la Comunidad de Galicia.

Estamos a su entera disposición para lo que pueda necesitar.

Reciba un cordial saludo,

Rafael Arana
Director



Azucena de Francisco, 28 años, tiene diabetes.
El pasado mes de abril, llegó al Polo Norte en un gesto contra la discriminación por diabetes.